

En Direct avec Catherine Dumas *Sénatrice*

LETTRE D'INFORMATION — N°7 — AVRIL 2008

Allez l'Europe ! Allez la France !

LE 24 janvier dernier le Conseil national de l'UMP a désigné Michel Barnier et Rachida Dati pour mener, en Ile de France, la campagne des élections européennes.

Le monde est à un moment charnière de son histoire. Refondation du Capitalisme, bouleversements climatiques, émergence de nouveaux concurrents économiques et politiques majeurs... Dans les cinq prochaines années, nous saurons si l'Europe – et à travers elle la France – peut rester à la table de ceux qui comptent dans le monde et qui décident de leur propre développement. Où alors, si nous laissons à d'autres le soin de décider pour nous...

Gaulliste dans l'âme, je soutiens Michel Barnier lorsqu'il déclare que « *l'avenir de nos enfants ne doit pas se faire à Washington et se défaire à Pékin* ». Les six mois de présidence française de l'Union européenne par Nicolas Sarkozy nous l'ont clairement montré : il est possible de redonner toute sa place à l'Europe lorsque les politiques sont déterminées avec une ligne directrice claire.



Catherine Dumas avec Michel Barnier, chef de file pour les élections européennes en Ile-de-France.

La méthode du président de la République, unanimement saluée par nos partenaires, est la bonne : C'est l'Union européenne !

Sur chacun des dossiers majeurs, les chefs d'État et de gouvernement européens sont consultés pour répondre, ensemble et de concert, à la situation d'urgence.

Face aux divisions de la gauche, qui ne sait plus dire quelle est sa vision de l'Europe, le Mouvement Populaire et le Nouveau Centre sont les seules formations politiques de notre pays à s'engager pour une majorité claire et efficace au Parlement européen.

Avec la montée en puissance de la Chine, de l'Inde, de la Russie et du Brésil, la France a besoin de l'Europe pour se faire entendre, défendre ses intérêts, son identité et ses valeurs.

Je connais bien Michel Barnier et Rachida Dati. Je leur fais confiance pour insuffler au Parlement européen cette nouvelle « gouvernance à la française ».

On ne va pas à Bruxelles ou à Strasbourg à reculons. On y va pour représenter la France et les Français. On se doit d'être présent, persuasif, impliqué, notamment pour ne pas laisser les hauts fonctionnaires décider à notre place. Il nous faut construire une Europe plus politique que technocratique. Une Europe qui protège et qui réagit aux difficultés de nos concitoyens, plutôt qu'une Europe qui fragilise et qui angoisse.

Je compte donc sur vous, en Ile-de-France et dans le reste du pays, pour donner aux listes d'union de la Droite et du Centre le plus grand nombre d'élus possible pour faire entendre la voix de la France au Parlement.

Allez l'Europe ! Allez la France !



Catherine Dumas

**Sénatrice de Paris
Conseillère de Paris
Élue du XVII^e
arrondissement**

**En direct avec
Catherine Dumas**

Lettre d'information

imprimée et diffusée
par nos soins

Responsable
de la publication
Christophe Lekieffre

Sénat,
Palais du Luxembourg

15 rue de Vaugirard,
75291 Paris Cedex 06
Tél : 01 42 34 37 43
Fax : 01 42 34 40 51

Courriel :
c.dumas@senat.fr

Vos réactions et
plus d'informations sur
www.direct-dumas.fr



Stop !

À la Commission européenne qui voudrait, contre les intérêts des producteurs du Sud-Est de la France, autoriser le coupage des vins rouge et blanc pour obtenir du vin rosé. Et pourquoi pas de l'eau pétillante et un peu de vin blanc pour faire du Champagne ?



Attention !

À la hausse vertigineuse des impôts locaux programmée par le maire de Paris pour l'automne prochain : + 9 % pour la taxe d'habitation et jusqu'à + 50 % pour la taxe foncière... La facture socialiste va s'envoler cette année !



Oui !

A Brigitte Kuster, maire du XVII^e, qui propose de rassembler sur le projet d'aménagement Batignolles, les dix sites du Conseil régional actuellement disséminés sur Paris et la banlieue. Une solution, pratique, moderne et économique !

Opinion : L'entente à droite pour reconquérir l'Ile-de-France

Les militants UMP d'Ile-de-France ont démocratiquement choisi. C'est Valérie Pécresse qui conduira la prochaine campagne pour les élections régionales en Ile-de-France. À noter : le comportement exemplaire de son concurrent malheureux, Roger Karoutchi. Après une campagne animée, les deux candidats ont su, immédiatement, appeler au rassemblement et former le duo indispensable et prometteur pour mener cette importante et difficile campagne.



30 ANS. C'est l'anniversaire des premières élections du Parlement européen au suffrage universel direct. En 1979, le Parlement européen qui siégea, sous la présidence française de Simone Weill, ne représentait que 9 pays d'Europe occidentale. L'Union européenne a, depuis, beaucoup évolué et compte désormais 27 États membres.

Action parlementaire !

Catherine Dumas a dernièrement attiré l'attention du gouvernement sur plusieurs dossiers. Vous pouvez retrouver l'intégralité de ces différentes interventions sur le site internet du Sénat.

La ministre de la Santé a été interrogée sur les actions de communication nationale pour sensibiliser et informer le grand public sur les symptômes de l'accident vasculaire cérébral, et la nécessité d'intervenir rapidement pour sauver des vies.

L'attention du ministre de l'Écologie a été appelée sur les niveaux de pollution de l'air et de pollution sonore élevés à Paris.

La ministre de l'Intérieur a été sensibilisée à la lutte contre la vente d'œuvres artistiques de contrefaçon sur les sites touristiques parisiens.

Dans le cadre de la mission parlementaire qui lui a été confiée par le Premier Ministre, relative aux « savoir-faire traditionnels, aux métiers d'art, du luxe et d'excellence », Catherine Dumas a également engagé, depuis la mi-février, un vaste programme d'auditions et de déplacements à la rencontre des acteurs de la filière. Au total, ce ne sont pas moins de 52 auditions et 16 déplacements, à Paris, en province et à l'étranger, qui seront réalisés avant la remise du rapport à François Fillon.

LA VIE DU SÉNAT

■ Le 6 février, Catherine Dumas faisait partie du jury pour le Forum « Netexplorateur » au Sénat. Pour la deuxième année, cette manifestation récompensait les utilisations innovantes de l'Internet, qui, dans un futur proche, faciliteront notre vie quotidienne.

■ Le 10 février, la sénatrice de Paris était dans le XVII^e arrondissement aux côtés de Nadine Morano, secrétaire d'État en charge de la Famille et Brigitte Kuster, maire du XVII^e, pour visiter la plateforme téléphonique du « 119 », numéro national gratuit et anonyme pour signaler les enfants en danger.



Catherine Dumas, Nadine Morano et Brigitte Kuster.

■ Le 19 mars, Catherine Dumas organisait, avec Jean-Robert Pitte, Président de la Mission Française du Patrimoine et des Cultures Alimentaires, un colloque au Sénat pour finaliser le dossier de candidature de la France pour permettre une reconnaissance de notre patrimoine gastronomique au patrimoine mondial de l'UNESCO. Parmi les intervenants prestigieux qui se sont succé-



Catherine Dumas et Javier Perez de Cuellar.

dés pour éclairer la démarche française, figurait notamment Javier Perez de Cuellar, ancien secrétaire général des Nations unies.

■ Le 25 mars, la Sénatrice de Paris organisait au Sénat, en présence du Président Gérard Larcher et de nombreux parlementaires, le lancement officiel de l'annuaire des métiers d'art édité par la Société d'encouragement aux métiers d'art (SEMA).

■ Enfin, le Club Parlementaire de « la Table Française », initié et présidé par Catherine Dumas, et co-présidé par Gérard Miquel, Sénateur et Président du Conseil Général du Lot, et Alain Suguenot, député-maire de Beaune, a été lancé le 20 mars. Ce club, qui réunit déjà 40 sénateurs et 52 députés moins de deux semaines après son lancement, doit permettre de favoriser les échanges entre les responsables politiques, le monde de la gastronomie et celui des arts de la table, et contribuer à valoriser nos terroirs et l'art de vivre à la française.

Pour nous joindre :



Catherine Dumas
Sénatrice
Conseillère
de Paris



Christophe Lekieffre
Attaché
parlementaire



Pierre Juppín
Attaché
parlementaire

Sénat,
Palais du Luxembourg,
15, rue de Vaugirard
75291 Paris Cedex 06
Tél : 01 42 34 37 43
Fax : 01 42 34 40 51
Courriel : c.dumas@senat.fr
Site : www.direct-dumas.fr